

## Votre partenaire export :

*Your export partner:*

Nous savons que l'export est un enjeu considérable dans la stratégie d'achat d'EPI pour nos clients internationaux. C'est pourquoi l'équipe internationale de France Sécurité prend en charge l'exportation de vos EPI à destination de toutes vos filiales à travers le monde.

*We know that export is a significant challenge in the PPE procurement strategy for our international customers. That's why France Sécurité's international team takes care of exporting your PPE to all your subsidiaries worldwide.*



**INTERNATIONAL**  
par France Sécurité



## INTERNATIONAL

your PPE partner all around the world  
votre partenaire en EPI pour vos sites partout dans le monde

## NOS SERVICES *Our services*



### ASSISTANCE

profitez de notre assistance dans le déploiement de vos marchés

### ASSISTANCE

*take advantage of our assistance in deploying your business*



### EXPERTISE TECHNIQUE

profitez de notre connaissance du terrain et de notre réactivité commerciale

### TECHNICAL EXPERTISE

*take advantage of our field knowledge and commercial responsiveness*

## RETROUVEZ TOUS NOS SERVICES ASSOCIÉS sur notre e-catalogue

*Discover all our associated services in our e-catalog*

*scannéy-moi*  
Scan me



FLYER  
3 VOILETS



# VOTRE PARTENAIRE EXPORT - FAITES LIVRER VOS EPI SUR VOS SITES À L'ÉTRANGER

Your export partner - Deliver your PPE on your worldwide sites

## POURQUOI NOUS CONFIER l'export de vos EPI ?

Why giving us the export of your PPE ?

### LA MÊME PROTECTION GARANTIE SUR VOS SITES À L'INTERNATIONAL

*The same protection guaranteed worldwide*

Déploiement de contrats nationaux à l'international, respect des normes européennes, conseils techniques.

*National contract deployment internationally, compliance with European standards, technical advice.*

### UNE SIMPLIFICATION DES OPÉRATIONS LOGISTIQUES ET ADMINISTRATIVES

*Simplified logistical and administrative operations*

Conseils sur les meilleures solutions logistiques, financières et la gestion administrative.

*Advice on the best logistical and financial solutions and administrative management.*

### UN POINT D'ENTRÉE UNIQUE POUR TOUS VOS PROJETS/FILIALES À L'ÉTRANGER

*A single contact for all your projects/subsidiaries abroad*

Avec une maîtrise de votre dossier global, des techniques export, des langues étrangères, des réglementations pays.

*With a perfect control of your overall file, export terms, foreign languages, and country regulations.*



### UNE ÉQUIPE DÉDIÉE POUR RÉPONDRE À TOUTES VOS PROBLÉMATIQUES

*A dedicated team to meet for all your challenges*

Nos experts métiers se déplacent sur vos sites à l'étranger.

*Our PPE experts can visit your worldwide sites.*



### UNE ASSISTANCE DANS LE DÉPLOIEMENT DE VOS MARCHÉS

*Assistance in the deployment of your business*

Accompagnement sur sites pour le déploiement des marchés, aide au choix des EPI spécifiques, mise en place de catalogues web personnalisés et sécurisés.

*On-site support for business deployment, assistance in selecting specific PPE, and implementation of personalized and secure web catalogs.*

## NOTRE SUPPLY CHAIN : un fonctionnement simplifié

*Our Supply Chain: a simplified process*

Notre objectif est de vous accompagner dans la maîtrise de la Supply Chain de vos filiales internationales grâce à :

*Our goal is to support you in mastering the Supply Chain of your international subsidiaries thanks to:*



Notre expertise  
technique des EPI

*Our technical  
expertise in PPE*



Notre réactivité  
commerciale

*Our commercial  
responsiveness*



Notre connaissance  
des spécificités  
du commerce  
international

*Our understanding  
of the specificities of  
international trade*

Nous mettons tout en oeuvre pour simplifier la Supply Chain :  
*We make everything possible to simplify the Supply Chain :*

- ✓ **Prise en charge des opérations de transport**, gestion des préparations spécifiques ou emballages de produits hors cadres et réalisation des inspections physiques et documentaires des livraisons, etc ;

*Management of transportation operations, handling specific product preparations or packaging outside standard frameworks, and setting up physical and documentary inspections on deliveries, etc.;*

- ✓ **Mise à disposition des documents et informations spécifiques** nécessaires à l'exportation des produits en fonction des pays (liste de colisage, codes douaniers, certificats d'origine visés par la CCI, EUR1...);

*Providing the necessary documents and information for products export according to countries standards (packing lists, customs codes, certificates of origin endorsed by the ICC, EUR1, etc.);*

- ✓ **Proposition et maîtrise des différents moyens de paiements internationaux.**

*Advise and control on the international payment ranges.*



For more information

✉ [safety@france-securite.fr](mailto:safety@france-securite.fr)